

きらり輝く嘉数っ子

5月～6月に届いた嘉数っ子の活躍を紹介します。心と技を鍛え、優秀な成績を勝ち取って賞状を誇らしげにて見せてくれました。

優勝 宜野湾市ミニバスケットボール 大会春季大会 (女子 代表大会)



去る5月19日(日)に行われた大会で6年生女子バスケットボール部の皆さんが見事優勝しました。キャプテンの比嘉愛花さんは、「新キャプテンとして、絶対優勝したいと思っていた。卒業した先輩方みたいに協力して助け合えるチームにしていきたい」と言っていました。また、池村真優さんは、「全員が作戦通りちゃんと動いていたことや相手のボールをカットするプレーが優勝に繋がった」と話していました。強い気持ちが優勝につながりましたね。

優勝 宜野湾市ミニバスケットボール 大会春季大会 (男子5年生以下大会)



去る6月2日(日)に行われた大会で5年生男子バスケット部が見事優勝しました。喜友名重皇さんは、「今回の大会では日頃の練習の成果を発揮することができたのが優勝に繋がった」と述べ、久高成琉さんは、「得点は決められなかったけどディフェンスをがんばる子がいたり、それぞれが精一杯がんばっていたので全員がMVPだと思う」と話してくれました。このコメントからもチームワークの良さが伝わりました。

学校だより

嘉数小

開き・関わり・育む

第5号
(R6.6.11)

嘉数小学校
校長 金城美奈子



学校教育目標
じょうぶな体
強い心を
持つ子(体)

継続表彰

ピティナ・ピアノステップ



2年生の稲福鈴花さんが全日本ピアノ指導者協会より5回目の継続表彰を受賞しました。4歳からピアノを習っていて今回は2曲を選曲(「マーチ」)1年生から2年生の5月までずっと練習したそうです。ペダルを踏む際に手と足の両方を使うのが大変だったと話してくれました。

準優勝 全沖縄空手道選手権 大会 小4女子 JAC 選抜



去る5月19日に行われた大会で4年生のステンゼル珠菜さんが準優勝しました。「決勝戦では手数が相手の方が多くて、負けてしまった。次は、相手より自分の方から手数をいっぱい出して、優勝したい。将来は、空手の世界チャンピオンになりたい」と話してくれました。

水泳学習スタート

水泳学習を実施するにあたっては、保護者の皆様のご理解・ご協力のもと進めて参ります。当日の健康観察、日々の体調管理等、ご協力いただきます様よろしくお願ひいたします。※水泳学習は学年によって期間が異なります。学年だより・時間割メモ等でご確認ください。

